

Serontes Guade los muchos años que pude y esto segun  
nuevos Casanaca y Mayo dan mucha credibilidad  
ochenta y seis

D<sup>r</sup> Maurofemino  
Forcada

Jn Jorge Gaxial  
8 de Agosto

En el año de 1800 se dio en la villa de Cármenes  
en la noche del 8 de Agosto un gran incendio que  
arrasó con gran parte de la villa y destruyó  
mucha gente y propiedades. Los vecinos de la villa  
se organizaron para combatir el fuego y evitar que  
se extendiera más allá de lo que ya había  
arrasado. El incendio comenzó en la noche  
del 8 de Agosto y duró hasta el amanecer del  
9 de Agosto. Se calcula que el incendio  
arrasó con alrededor de 50 viviendas y  
destruyó gran cantidad de bienes.  
Los vecinos de la villa se organizaron para  
combatir el fuego y evitar que se extendiera  
más allá de lo que ya había arrasado. El incendio  
comenzó en la noche del 8 de Agosto y duró hasta el amanecer del  
9 de Agosto. Se calcula que el incendio  
arrasó con alrededor de 50 viviendas y  
destruyó gran cantidad de bienes.